



ORILLANDO EL ENCUENTRO

Sr. Embajador Argentino en Italia, <era una laica (...)> y como laica, Mama Antula nos invita a todos nosotros a vivir lo que Dios nos pide en el ambiente donde nos movemos”.-

NACIONALES | Tu solidaridad es esperanza, colecta anual, como todos los años este próximo fin de semana se desarrollará la nueva campaña solidaria, la cual nos permitirá acercar nuestras donaciones. En tal sentido, podremos participar de la colecta acercándonos entre el 8 y 9 de junio a nuestras Capillas y Parroquias de nuestra Diócesis Castrense de Argentina y poder dejar en sobre nuestro aporte, más información en el portal de internet de la Diócesis.-

NACIONALES | El sacerdote debe ser sobre todo un hombre de oración, el pueblo de Dios nos necesita orantes, nos necesita santos, el mensaje fue compartido mediante una carta transcripta por el Obispo Castrense de Argentina, dirigida a los Sacerdotes Capellanes de nuestra Diócesis. Mons. Santiago Olivera hacía públicas sus palabras desde Asís, Italia, el último 6 de junio, donde recordando que el día del Sagrado Corazón, se celebra también la “Jornada Mundial de Oración por la Santificación de los Sacerdotes”, compartía su escrito.-

AGENDA PASTORAL

9 de junio, celebración de Santa Misa Siervas de María.

10 de junio, atención en la Curia Castrense.

11 de junio, Reunión con Capellanes Mayores de las

Fuerzas Armadas y de las Fuerzas Federales de Seguridad.

12 de junio, 10:30 hs., reunión con comisión del Jubileo Diocesano, Obispado; Reunión preparatoria con delegados de las Fuerzas para preparar peregrinación de octubre.

13 de junio, Obispado.

14 de junio, 9 hs., entronización de Mama Antula en la Capilla Cristo Rey, Casa Rosada, CABA; 16 hs., acto en el Senado con la Vice Presidente recordando y condecorando veteranos de guerra de Malvinas.

MÁS INFORMACIÓN

 obispadocastrenseargentina.org

 prensaobispadocastrensearg@gmail.com

VISITE NUESTRAS REDES SOCIALES



ESCANEAANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA EN TELEGRAM Y WHATSAPP



ORILLANDO EL ENCUENTRO



BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

MENSAJE



Querida Comunidad Diocesana:

“El hombre bueno, del buen tesoro del corazón saca lo bueno, y el malo, del malo saca lo malo. Porque de lo que rebosa el corazón habla su boca” (Lc 6, 45).

En estos días estamos celebrando dos Fiestas que evocan el “corazón”: el Sagrado Corazón de Jesús y el Corazón Inmaculado de la Virgen María. En consonancia con las palabras de Jesús en el Evangelio, si queremos “saber” como son el corazón de Jesús y el de la Virgen, solo basta ver su obrar y eso nos mostrará que “abundaba” en el corazón de ellos.

En Jesús, podemos sintetizarlo en su “amor hasta el extremo” (Jn 13, 1) palabras previas a su muerte, como corolario de lo que había sido su obrar permanente, siempre el Señor se había dado y se da todo. Del obrar de la Virgen, aquellas simples y profundas palabras “no tienen vino” (Jn 2, 3), la capacidad de salir de sí misma y socorrer a los esposos de la boda de Caná, un corazón de abundante preocupación y ocupación por el otro, que vence todo “ensimismo” y autorreferencialidad (“hagan todo lo que Él le dice”). Un corazón de Madre solícita.

Quería hacer memoria de esto para que cada uno de

nosotros, podamos “ver” nuestro corazón en relación a nuestras palabras y obras. Ellas son como el “electrocardiograma” de nuestra vida interior, nos dan un pantallazo de cómo andan nuestra fe y oración- dos dimensiones que en este año queremos aprovechar de modo especial-. Para que, examinados en el amor, fortalecer lo bueno y convirtamos de lo malo.

Creo que nos viene muy bien, en este mes del Sagrado Corazón, con estas Fiestas tan sentidas para nuestra fe, dejamos moldear según el corazón manso y humilde del Señor; y el corazón tierno y solícito de nuestra Madre, Madre de Jesús, la Virgen María.

Mi paternal bendición

+Santiago

EVANGELIO

Marcos 3:20-35

²⁰Vuelve a casa. Se aglomera otra vez la muchedumbre de modo que no podían comer.²¹Se enteraron sus parientes y fueron a hacerse cargo de él, pues decían: «Está fuera de sí.»²²Los escribas que habían bajado de Jerusalén decían: «Está poseído por Beelzebul» y «por el príncipe de los demonios expulsa los demonios.»²³El, llamándoles junto a sí, les decía en parábolas: «¿Cómo puede Satanás expulsar a Satanás?»²⁴Si un reino está dividido contra sí mismo, ese reino no puede subsistir.²⁵Si una casa está dividida contra sí misma, esa casa no podrá subsistir.²⁶Y si Satanás se ha alzado contra sí mismo y está dividido, no puede subsistir, pues ha llegado su fin.²⁷Pero nadie puede entrar en la casa del fuerte y saquear su ajuar, si no ata primero al fuerte; entonces podrá saquear su casa.²⁸Yo os aseguro que se perdonará todo a los hijos de los hombres, los pecados y las blasfemias, por muchas que éstas sean.²⁹Pero el que blasfeme contra el Espíritu Santo, no tendrá perdón nunca, antes bien, será reo de pecado eterno.»³⁰Es que decían: «Está poseído por un espíritu inmundo.»³¹Llegan su madre y sus hermanos, y quedándose fuera, le envían a llamar.³²Estaba mucha gente sentada a su alrededor. Le dicen: «¡Oye!, tu madre, tus hermanos y tus hermanas están fuera y te buscan.»³³El les responde: «¿Quién es mi madre y mis hermanos?»³⁴Y mirando en torno a los que estaban sentados en corro, a su alrededor, dice: «Estos son mi madre y mis hermanos.»³⁵Quien cumpla la voluntad de Dios, ése es mi hermano, mi hermana y mi madre.»



ORILLANDO EL ENCUENTRO

• REFLEXIÓN

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

Querida familia castrense: Muchas veces en nuestras vidas nos cuesta acusarnos de nuestros pecados y tendemos, por el contrario, a excusarnos. Si hemos pecado la culpa la tiene otro y no la tengo yo. Eso mismo ocurrió, hace mucho, con los primeros hombres creados por Dios: “la mujer que me diste por compañera me dio el fruto y yo comí de él” (Gn 3,12) dice Adán, “la serpiente me sedujo y comí” (Gn 3,13) dice Eva.

Este episodio está allí en el paraíso terrenal cuando nuestros primeros padres cometieron el pecado original que introdujo grandes calamidades para toda la humanidad, y las puertas del cielo se cerrarían hasta que Cristo redimiéndonos las abrió otra vez.

¡Cuántas veces quedamos enredados en cuestiones temporales! ¡Cuántas veces nos consumen las cuestiones inmanentes y dejan de resonar en nosotros la palabra de Dios! “Todo pecado se perdonará” (Mc 3, 28) lo cual nos alienta ya que está abierta y cercana la vía de la misericordia divina, “pero el pecado contra el Espíritu Santo no se perdonará jamás” (Mc 3, 28) y es allí donde olvidamos que tales faltas se hayan en la raíz de muchos de los males globales que sufrimos de modo local. Por eso, el recuerdo del Creador, la invocación del Redentor, el acudir a la gracia y a la absolución acusándonos y no excusándonos ingresa de lleno dentro de lo principal de nuestra vida cristiana. Buen Domingo.

PREPARANDO EL JUBILEO - CAUSA DIOCESANA DE CANONIZACIÓN DE LARRABURE



Hace unos días atrás nuestro Obispo, mediante una carta nos decía que el mensaje de Siervo de Dios Argentino del Valle Larrabure es verdaderamente actual para nuestro tiempo de la historia, al mismo tiempo, observando la vida del Coronel Larrabure, nos pedía que podamos renovar nuestra fe en Dios, y que en nuestra misión y vocación seamos testigos de la paz. Este mensaje de Mons. Olivera que compartía en la semana en que se conmemoró un nuevo aniversario del nacimiento del Siervo de Dios.

El Coronel Argentino del Valle Larrabure, nació el 6 de junio de 1932 en nuestra provincia de Tucumán, fue subdirector de la Fábrica Militar de Pólvoras y Explosivos de Villa María del Ejército Argentino, de donde el 12 de agosto de 1974 fue secuestrado en tiempos de democracia. Larrabure estuvo en detenido más de un año, un total de 372 días en manos del ERP (Ejército Revolucionario del Pueblo), donde se le exigía revelar cómo elaborar distintos conocimientos de su profesión a cambio de su libertad, él se negó a hacerlo.



ORILLANDO EL ENCUENTRO

Mons. Santiago en una entrevista brindada al diario La Nación, el 29 de abril de 2023 nos decía de Larrabure, “(...) lejos de albergar sentimientos de odio o venganza, invitó al perdón y al amor”. Este próximo 21 de junio, se cumplirá un año de la firma del DECRETO OCA N° 056 / 23, donde el Obispo Castrense de Argentina, iniciaba la Introducción de la Causa y la Constitución del Tribunal para el proceso de beatificación y canonización del Siervo de Dios, Cnl. Argentino Del Valle LARRABURE.

Un mes después, el 24 de agosto de 2023, en la Catedral Castrense Stella Maris, luego de la Santa Misa, tuvo lugar la Sesión de Apertura, con el fin de aceptar, por parte de los miembros del Tribunal, los cargos para los que fueron designados, prestar juramento e intervenir en las demás diligencias del mencionado proceso. Iniciada así la fase diocesana de la causa, actualmente el Tribunal se encuentra abocado a tomar los testimonios correspondientes conforme a la lista de testigos presentada oportunamente por el postulador de la causa, iniciándose así la fase diocesana de la causa.

Este último jueves, al cumplirse 92 años del nacimiento de Argentino del Valle Larrabure, Mons. Santiago delegaba al Postulador de la Causa Diocesana, Capellán Mayor de la PSA, Padre Rubén Bonacina para celebrar la Santa Misa Parroquia Luján Castrense, en CABA. En su carta, el Obispo nos pedía, “quiero invitarlos- a los hombres y mujeres de nuestro obispado castrense, de nuestra familia diocesana- a que conozcan la vida de este siervo de Dios y, también, desde nuestras comunidades- a los capellanes les pido, con muchísi-

ma fuerza, que durante este tiempo, renovemos nuestra oración pidiendo al Señor- para gloria suya y si es de su voluntad- que pronto pueda ser reconocido por la Iglesia como santo, en el camino previo de la beatificación, para poder tenerlo justamente como referente”.

Completando, Mons. Olivera, dijo, “ustedes saben que he venido a Roma, he podido estar con el Santo Padre, he podido compartir con parte de los militares desplegados en Chipre en la audiencia pública con el Papa Francisco, justamente en el día de nuestro querido Ejército Argentino, el pasado 29 de mayo. Un particular saludo también a la familia del siervo de Dios, especialmente a sus hijos y nietos, herederos del legado de este hombre de Dios, hombre de nuestra Patria, hombre de la Iglesia”.-

SÍNTESIS DE NOTICIAS

ROMA | Tener a Mama Antula como protectora es sin duda sentirnos bajo su mirada, su cercanía que nos invita a seguir a Jesús, pero también es luz que nos compromete a seguir sus pasos, así lo expresó el Delegado Episcopal para la Causa de los Santos de la Conferencia Episcopal Argentina y Obispo Castrense de Argentina, Mons. Santiago Olivera al entronizar y bendecir la imagen de la Santa argentina, Patrona de la Agregaduría de Defensa de la Embajada Argentina en Italia. Mons. Santiago nos decía al respecto, “tener como protectora a Mama Antula es sin duda sentirnos bajo su mirada, su cercanía que nos invita a seguir a Jesús, pero también es un faro, es luz que nos compromete a seguir su huella, sus pasos. Como bien nos recordó el